
•COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE
PROVINCIA REGIONALE DI ENNA

Nr. 46 Registro Delibere ORIGINALE

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

OGGETTO: "APPROVAZIONE PROPOSTA CONSIGLIERE SCOZZARELLA,
RELATIVA ALLA DISCUSSIONE DEL PUNTO 1) ED AL PREUEVO DEI PUNTI 14), 7)
E 8) DELL'O.D.G. PROT. N° 10826 DEL 16/09/2013".-

L'anno duemilatredici, il giorno venti, del mese di settembre, alle ore 18,35 e seguenti, nella
solita sala delle adunanze, a seguito di regolare convocazione, risultano all'appello nominale:

CONSIGLIERI

1 LO PRESTI ANTONINO

2 GRECO FILIPPA

3 OLIVERI PIERFRANCESCO

4 ARCURIA GIUSEPPE

5 SCOZZARELLA ENRICO

6 TROVATO ALFONSO

7 BRUNO MARIO

8 DIBLASISIRIO

9 PELLIGRA GIULIANA

10 INTERLICCHIA GIUSEPPE

11 SCARPACI MARCO

12 GALLINA VINCENZA

13 SPERANZA GIUSEPPE

14 GANGEMI SALVATORE

15 CUTRONA CARMELINA

Presiede la seduta il Presidente Arcuria Giuseppe.
Partecipa il Segretario Generale Dott. Alfredo Verso. Per
l'Amministrazione sono presenti il Sindaco Leanza e 1' Assessore
Profeta.-
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OGGETTO'. "APPROVAZIONE PROPOSTA CONSIGLIERE SCOZZARELLA,
RELATIVA ALLA DISCUSSIONE DEL PUNTO 1) ED AL PRELIEVO DEI PUNTI 14), 7)
E 8) DELL'O.D.G. PROT. N° 10826 DEL 16/09/2013",-

-II Presidente Arcuria, per prima cosa, propone di nominare come scrutatori i Consiglieri
Scozzarella, Oliv.eri e Greco. Mette, quindi, ai voti tale sua proposta, col seguente esito: -Presenti:
10; -Votanti: 10; -Favorevoli: 10; -Contrari: 0. Dododichè, lo stesso Presidente proclama l'esito
della votazione.-

-II Consigliere Interlicchia, avuta la parola, fa presente che ha due dichiarazioni da fare.
Lamenta che ci sono verbali di delibere di Consiglio Comunale incompleti. Chiede, per questo, la
registrazione audio — video delle sedute consiliari. Lamenta, altresì, che sulla TARES è successa
una cosa gravissima. In Commissione, giorno 16 e. m., è arrivata una comunicazione del
Responsabile del Settore Economico - Finanziario, con la quale si comunicava che la Società
Riscossione Sicilia non potrà far pagare la prima rata prima del 30.11.2013. Per il futuro, fa
presente che non accerteranno comunicazioni senza allegati. Rileva, poi, che stando, così, le cose,
alcune rate potranno essere pagate dai cittadini nel 2014, ad eccezione di qualche rata e della
maggiorazione di 0,30 centesimi di euro, da corrispondere allo Stato, da pagare nell'anno 2013.
Lamenta, altresì, che il nuovo Assessore Vicari non si sia ancora visto, dopo la nomina, sia in
Consiglio Comunale, che in Commissione Finanze. Per questo, preannuncia che abbandonerà,
per protesta, l'aula.-

»

-II Presidente Arcuria chiarisce che la possibilità di pagare le rate TARES nel 2014 si è saputa
dopo l'ultimo Consiglio Comunale.-

-II Consigliere Bruno lamenta che il Presidente del Consiglio Comunale dovrebbe far rispettare le
regole del Consiglio Comunale. Chiede, per questo motivo, al Presidente di rimproverare i
Consiglieri che non rispetteranno il Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comde.-

-II Consigliere Scozzarella chiede al Presidente di far votare una sospensione dei lavori per alcuni
minuti, al fine di valutare il da farsi, sia politicamente, che tecnicamente.-

-II Sindaco Leanza lamenta che ci sia troppo scaricabile su tante cose, tanto che si stanno
perdendo di vista le cose veramente importanti. Evidenzia, poi, l'urgenza di trattare il 1° punto
posto all'O.D.G., al fine di consegnare la delibera al Commissario in Provincia, per la costituzione
della nuova S.R.R., da inviare entro il 23.09.2013. In mancanza, un Commissario Reg.le ad acta si
sostituirà al Consiglio Comunale. Invita, quindi, i Consiglieri ad approvare, con urgenza, tale
primo punto posto all'O.D.G..-

-II Consigliere Trovato lamenta, quindi, che i Consiglieri Comunali in Commissione non sono
messi, spesso, in condizione di valutare con calma e con senso di responsabilità un documento o un
argomento. Fa notare, altresì, di essere d'accordo a fare la sospensione richiesta dal Collega
Scozzarella. -

-II Consigliere Interlicchia è favorevole anch'egli alla sospensione. Consegna, poi, un sua e-mail
trasmessa al Comune il 18.09.2013.-

-Entra l'Assessore Vicari.

-Il Presidente Arcuria, alle ore 19,05, mette, quindi, ai voti tale richiesta di sospensione del
Consigliere Scozzarella, col seguente esito: -Presenti: 10; -Votanti: 10; -Favorevoli: 10; -Contrari:
0. Dopodiché, lo stesso Presidente proclama l'esito della votazione.-



-Alla ripresa, alle ore 19,26, sono presenti n° 12 Consiglieri, ed assenti n° 3 Consiglieri
(Scarpaci, Gallina e Di Blasi).-

-II Presidente Arcuria invita i Consiglieri ad attenzionare il 1° punto all'O.D.G.-

-II Consigliere Scozzarella spiega i motivi della sospensione. Chiede, inoltre, che si discuta, per
prima cosa, il 1° punto alPO.D.G. prot. n° 10826 del 16/09/2013, e, poi, che si voti il prelievo dei
punti 14) — 7) ed" 8) del medesimo O.D.G.- Relativamente al punto 3) dello stesso O.D.G. chiede
che sia convocata, in tempi ravvicinati, una Commissione tecnica, per portare, poi, in Consiglio
Com.le una sintesi delle decisioni. Chiede, inoltre, che per il punto 3) alPO.D.G., si riconvochi,
prima del 30.09.2013, il Consiglio Comunale. Chiede, infine, che tutti gli altri punti posti ali'O.
D.G. vengano rinviati unitamente al punto 3).-

-II Presidente Arcuria chiede ai Revisori se, per un ulteriore slittamento dei termini per il
pagamento della TARES, ci possono essere problemi tecnico - contabili.-

-II Sindaco Leanza dice di essere preoccupato per eventuali ulteriori slittamenti del pagamento
della TARES nel 2014. Tutto ciò potrebbe causare problemi nel pagamento degli stipendi ai
dipendenti comunali ed ai netturbini. Legge, poi, una nota del Segretario Generale (in data
16/09/2013) ed una nota del Sindaco (prot./S n. 266 del 18/09/2013).-

-II Revisore Mazzurco, presente in sala, risponde che c'è l'esigenza del pagamento dell'acconto di
novembre e della maggioranza entro il 16 dicembre 2013. Invita, poi, il Responsabile del Settore
Economico — Finanziario a fare una verifica dei flussi finanziari per capire cosa è necessario fare.-

-II Consigliere Trovato invita il Presidente a fissare la data del prossimo Consiglio Comunale.-

-II Consigliere Interlicchia interviene chiedendo al Presidente che il Consiglio Comunale venga
convocato entro il 30 del corrente mese. Fa presente, infine, che la Commissione Finanze sarà
convocata subito per rispettare i termini assegnati.-

-II Consigliere Speranza invita i Consiglieri Comunali ad evitare posizioni di sufficienza nei
confronti dei Colleghi. Fa presente, inoltre, che il suo gruppo è per la trattazione stasera di tutti i
punti ali'O. D.G. Non condivide, poi, il rinvio di alcuni punti all'O. D.G. ed aggiunge che è
contrario al rinvio del riconoscimento dei debiti fuori bilancio. - .

-Il Presidente Arcuria chiede che la Commissione Finanze sia convocata per lunedì 23.09.2013,
alle ore 18,30, e comunica che il Consiglio Comunale sarà convocato per mercoledì 25.09.2013,
alle ore 18,30 .'Mette, quindi, ai voti la superiore proposta del Consigliere Scozzarella, col
seguente esito: -Presenti: 12; -Votanti: 12; -Favorevoli: 07 ; -Contrari: 5 ( Arcuria, Speranza,
Gangemi, Cutrona e Greco). Dopodiché, lo stesso Presidente proclama l'esito della votazione.-



IL CONSIGLIO COMUNALE

-SENTITA la proposta del Consigliere Scozzarella, con la quale lo stesso chiede che si discuta, per prima
cosa, il 1° punto all'O.D.G. prot. n° 10826 del 16/09/2013, e, poi, che si voti il prelievo dei punti
14) - 7) ed 8) del medesimo O.D.G.- Relativamente al punto 3) dello stesso O.D.G. chiede che
sia convocata, in tempi ravvicinati, una Commissione tecnica, per portare, poi, in Consiglio Com.le
una sintesi delle decisioni. Chiede, inoltre, che per il punto 3) alPO.D.G., si riconvochi, prima del
30.09.2013, il Consiglio Comunale. Chiede, infine, che tutti gli altri punti posti ali'O. D.G.
vengano rinviati unitamente al punto 3).-

-UDITI gli interventi dei vari Consiglieri, sopra riportati;

-VISTO l'esito della votazione sopra riportata;

-VISTO il Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale;

-VISTO PO. E. EE. LL. vigente nella Regione Siciliana;

-VESTO il T. U. E. L. approvato con il D. Lgs. n. 267/2000;

D E L I B E R A
(per quanto indicato in narrativa, che forma parte integrante e sostanziale del presente dispositivo):

APPROVARE la proposta del Consigliere Scozzarella, con la quale lo stesso chiede che si discuta, per
prima cosa, il 1° punto all'O.D.G. prot. n° 10826 del 16/09/2013, e, poi, che si voti il prelievo dei
punti 14) - 7) ed 8) del medesimo O.D.G.- Relativamente al punto 3) dello stesso O.D.G. chiede
che sia convocata, in tempi ravvicinati, una Commissione tecnica, per portare, poi, in Consiglio
Com.le una sintesi delle decisioni. Chiede, inoltre, che per il punto 3) all'O.D.G., si riconvochi.,
prima del 30.09.2013, il Consiglio Comunale. Chiede, infine, che tutti gli altri punti posti ali'O.
D.G. vengano rinviati unitamente al punto 3).-

4



IL CONSIGLIERE ANZIANO
Lb Presti

IL PRESIDjE^tF
G.A uria

IL SEGRETARIO GENERALE
i. Verso» \

\? V

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44, è
stata affissa all'Albo pretorio del Comune in datafl Q Q T T 901? Pgr rimanervi
quindici giorni consecutivi ( art 11, comma I°,come modificato dalPart. 127, comma 21,
della l.r. 17/04).

Valguarnera C.,

IL MESSO COMUNALE IL SEGRETARIO COMUNALE

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44,
pubblicata all'Albo pretorio dell'Ente per quindici giorni consecutivi dal ed e'
divenuta esecutiva il giorno

»

decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art 12, comma 1);
a seguito di dichiarazione di immediata esecutività.

Valguarnera C., _^

IL SEGRETARIO COMUNALE


